

DIE KLINGENDE VILLA



MENDELSSOHN-MUSIKSCHULE

Einbeck e. V.



Die Mischung aus
„Tag der offenen Tür“
und

„Instrumentenkarussell“

bietet allen Interessierten einen
Informationstag mit der Möglichkeit
des Ausprobierens für Jung und Alt.

**„DIE KLINGENDE VILLA“ findet wieder
am Samstag, den 29. März 2025,
von 11:00 bis 13:30 Uhr statt.**

DIE KLINGENDE VILLA: Informationstag für alle!

Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit Interesse an der Musikschule, am „Musik machen“ und die es einfach mal ausprobieren möchten.

Es ist uns besonders wichtig, ein kulturelles Bewusstsein möglichst früh zu wecken. Kultur erschafft und definiert eine Gesellschaft. Daran halten wir fest und dafür setzen wir uns ein. Kulturelle Förderung schließt niemanden aus, denn jedes Mitglied einer Gesellschaft ist wichtig. Sie sollte als Recht für alle verstanden werden, nicht als Privileg für einige wenige. Durch die Unterstützung einer Stiftung können wir spezielle Förderprogramme, wie z.B. Sozial-, Familien- und Flüchtlingsermächtigungen, sowie auch Begabtenförderung vermitteln.

DIE KLINGENDE VILLA ist eine Mischung aus

- Tag der offenen Tür

zu der jeder herzlich willkommen ist

- Instrumenten-/Gesangs-Check

15-20 Minuten Einzelunterricht je angemeldetem Fach

Alle Interessierten können per Voranmeldung ein oder mehrere Instrumente sowie Gesang ausprobieren. Dabei werden sie im Einzelunterricht von unseren Lehrkräften begleitet und erhalten weiterhin die Möglichkeit, dieses selbst einmal auszuprobieren.

Anmeldung: telefonisch oder per Email

Stichwort: DIE KLINGENDE VILLA

unter Angabe des gewünschten Instruments. Es wird dann ein Stundenplan erstellt.

Probiert es einfach aus, was Euch Spaß macht.

Zu Fragen aller Art stehen während dieser Veranstaltung Ansprechpartner zur Verfügung.

„DIE KLINGENDE VILLA“ findet immer am Samstag vor den Oster- und Herbstferien in der Stukenbrok-Villa, Ostertor 1, in Einbeck statt.

